

ADDRESS

Bentuk Sinergitas, Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Desa Kedungwaru Lor Kompak Dalam Tugas di Wilayah

Muhammad Makruf - DEMAK.ADDRESS.CO.ID

Jan 8, 2024 - 08:02



Sebagai ujung tombak TNI dan Polri, Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya selalu terlihat bersama. Baik siang maupun malam, di setiap kegiatan, mereka selalu kompak bersinergi untuk menjaga situasi wilayah binaan tetap terkendali dan aman

DEMAK - Sebagai ujung tombak TNI dan Polri, Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya selalu terlihat bersama. Baik siang maupun malam, di setiap kegiatan, mereka selalu kompak bersinergi untuk menjaga situasi wilayah binaan tetap terkendali dan aman.

Seperti yang dilakukan Babinsa Koramil 08/Karanganyar Kodim 0716/Demak Sertu Wagimin dan Bhabinkamtibmas Polsek Karanganyar Aipda Hadi Prayitno yang melaksanakan komsos dengan salah satu warga Bapak Saiful di Desa Kedungwaru Lor, Kecamatan Karanganyar, Minggu (07/01/24).

Sertu Wagimin menjelaskan, bahwa kegiatan komsos tersebut merupakan kegiatan rutin sinergi bersama antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam melakukan kegiatan pembinaan dan himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

"Kita selalu bersama saat melaksanakan kegiatan di desa binaan. Untuk hari ini kita laksanakan komsos. Ini adalah kerja nyata kita di lapangan, selalu bersinergi untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan tertib sosial di tengah masyarakat," jelas Sertu Wagimin.

Ditambahkannya, kekompakan dan sinergitas antara Babinsa dengan Bhabinkamtibmas terus dipupuk dan dikedepankan agar terciptanya situasi yang kondusif di wilayah desa binaan. Hal ini dikarenakan tanpa adanya sinergitas yang baik, maka keamanan dan ketertiban masyarakat akan sulit untuk tercipta.

"Memang antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas berbeda, seragam kita juga beda. Akan tetapi, tugas dan tanggungjawab di wilayah binaan kita sama. Perbedaan ini untuk saling melengkapi, bukan untuk saling membenci," pungkasnya. (pendim0716).